

Europawahl: Pulse of Europe lädt ein zur „Bürgermeister-Challenge“

Welche Stadt, welche Gemeinde der Region schafft die höchste Wahlbeteiligung bei den Europawahlen? Wie bereits 2019 hat Pulse of Europe alle Bürgermeisterinnen und – Bürgermeister zur „Challenge“ eingeladen. Damals schaffte Pfungstadt den höchsten prozentualen Zuwachs vor Langen und Griesheim, Darmstadt landete auf Platz 5. Diesmal geht es erneut um die höchste prozentuale Steigerung, aber auch um die absolut höchste Wahlbeteiligung. In beiden Kategorien werden die Gewinner ermittelt und Preise verliehen.

OB Hanno Benz: "Im Jahr 2019 erreichte Darmstadt bei der Europawahl eine Wahlbeteiligung von 66,1%. Gemeinsam mit Pulse of Europe setzen wir uns dafür ein, dieses Ergebnis weiter zu steigern. Denn wer pro-europäisch wählt, trägt dazu bei, die Demokratie zu stärken und die extremen Kräfte im EU-Parlament in Schach zu halten."

Die Statements der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister aus Egelsbach, Griesheim, Mühlthal, Pfungstadt und Seeheim-Jugenheim sind unten angefügt. Weitere folgen.

Pulse of Europe lädt an den beiden Samstagen vor dem Wahltag alle Bürgerinnen und Bürger am 01. und am 08.06. an den Pulse in the City-Infostand auf den Luisenplatz (10 – 16 Uhr).

Die Überschrift unserer Kampagne lautet 'Verteidige das Herz Europas. Geh wählen.' Die Bürgermeister-Challenge leistet einen Beitrag dazu, dass wir das hinkriegen am 09. Juni". Viele Stadtoberhäupter haben bereits zugesagt, am Infostand für Bürgergespräche und Interviews zur Verfügung zu stehen.

Jörg Mattutat
für das Orgateam von Pulse of Europe Darmstadt

Weitere Statements:

Bürgermeister Tobias Wilbrand verkündet: „Ich bin stolz auf unser Egelsbach. Seit Jahren wird hier der europäische Gedanke gelebt und es wird voraussichtlich auch zwei Veranstaltungen zur Europa-Wahl geben. Den Stellenwert, den Europa hier in Egelsbach hat, zeigt sich auch daran, dass wir mit 63,7 % die Wahlbeteiligung nicht nur um fast 18 % steigern konnten, sondern damit auch hessenweit auf Platz 4 gekommen sind. Und wer weiß, vielleicht schaffen wir es diesmal ja sogar auf das Treppchen. #Egelsbachistmehr.“

Für Griesheim meldet Bürgermeister Geza Krebs-Wetzl Ansprüche auf einen Spitzenplatz an: „Griesheim macht natürlich wieder mit bei der Bürgermeister-Challenge von Pulse of Europe. Nur wer wählt, bestimmt mit in der Demokratie. Wir haben mindestens das Ergebnis von 2019 fest im Blick und wollen wieder aufs Treppchen bei der Aktion.“

In Mühlthal unterstützen der jetzige Bürgermeister Willi Muth und Nachfolger Jens Starke, der am 16.05. ins Amt kommt, die Aktion gemeinsam: „Mühlthal macht mit bei der Bürgermeister-Challenge von Pulse of Europe. Unsere Gemeinde hat mit 70,7% bei den EU-Wahlen 2019 den höchsten Wert der Region erreicht. Liebe Menschen in Mühlthal, das können wir wieder schaffen, wenn Sie mitmachen und alle ihre Nachbarn, Freundinnen und Freunde auch.“

Aus Pfungstadt meldet sich Bürgermeister Patrick Koch zu Wort: „Pfungstadt hatte 2019 mit 64,2% eine extrem hohe Wahlbeteiligung. Das lag auch daran, dass gleichzeitig Bürgermeisterwahlen stattgefunden haben. Wir setzen alle Hebel in Bewegung, um am 09.06. so viele pro-europäische Menschen wie möglich an die Wahlurnen zu bringen. Das ist die beste Medizin für den Zusammenhalt der Union, die mehr gebraucht wird denn je.“

Auch die neue Bürgermeisterin von Seeheim-Jugenheim, Birgit Kannegießer, engagiert sich: „Seeheim hatte bei den EU-Wahlen 2019 mit 69,3% die höchste Wahlbeteiligung aller teilnehmenden Städte und Gemeinden. Wir geben alles, um den Spitzenplatz zu verteidigen. Jede pro-europäische Stimme hilft, die EU-Gegner im Parlament klein zu halten.“